
第１回　明苑中学校区　学校運営協議会(概要)  
 

【 司 会 進 行 　 事 務 局 校 　 主 幹 教 諭 　 千 葉 哲 志 】  
　１．任命書交付  

 
２．会長・副会長選出では、会長に稲葉了大氏が選出されました。副会長には小森純氏

と細田直樹氏が選出されました。 
 

　３．会長欠席のため、議事進行は小森純副会長が行いました。 
 

４．報告事項では(1)「会務報告」について、(2)「学校運営協議会の設置」について事
務局コーディネーターより資料のとおり説明がありました。 

 
５．「協議事項」では(1)令和７年度明苑中学校区　小・中学校経営方針と経営の重点

について滝川第三小学校、東小学校、明苑中学校の各学校長より資料のとおり説明
があり、承認されました。 

　 (2)小・中学校の現状と課題について、各学校教頭より資料のとおり説明がありま
した。 

　 (3)明苑中学校区学校運営協議会の活動について事務局コーディネーターより資料の
とおり説明がありました。 

　 (4)令和７年度明苑中学校区学校運営協議会の活動について事務局コーディネーター
より資料のとおり説明があり承認されました。 
(5)令和５年度明苑中学校区学校運営協議会開催計画について事務局コーディネー 
ターより資料のとおり説明があり承認されました。 
 

<各委員から出された主な質疑応答・協議>　〇　質問　◇　見解　△　意見・要望 

　  
 
 
 

 
 
 
 
【 第 １ 回 　 明 苑 中 学 校 区 　 学 校 運 営 協 議 会 の 様 子 】  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

　 　 　 日 時 　 令 和 ７ 年 ６ 月 ２ ４ 日 (火 )１ ８ 時 ～ １ ９ 時 １ ０ 分  
　 　 　 場 所 　 滝 川 市 立 明 苑 中 学 校 　 会 議 室

 (２ )小中学校の状況について　　 
東小学校の状況について・・放課後、公園で遊んでいるときに児童がけがをし
たことについて 

 △放課後、子供たちに声をかけたり見守りをしたいが、不審者と間違えられる
恐れがあるので、自分たちの特徴を子供たちに伝えてもらい見守り等に協力さ
せて欲しい。 
→前向きなご意見に対し感謝いたします。どのような方法がいいか、ご意見を
参考に検討させていただきたい。



 
　 　 　 　 　 　 【 右 は 小 森 副 会 長 】 　 　 　 　 　 　 　 　 　 【 滝 川 第 三 小 学 校 　 板 谷 校 長 】  

 

 

 

 

 

 

 
 
 
　 　 　 　 　 【 東 小 学 校 　 中 川 校 長 】 　 　 　 　 　 　 　 　 　 【 明 苑 中 学 校 　 渡 辺 校 長 】  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
６．その他  
　（１）各 部 会 長 の選 出  
 

 
　 委 員 の 皆 様 の 熱 心 な 協 議 に よ り 実 り 多 き 会 議 と な り ま し た 。 あ り が と う ご ざ い ま し た 。

 ＜ 第 三 小 学 校 部 会 ＞  

・ 部 会 長 に 　 小 森 　 純 委 員 を 選 出 し ま し た 。

 ＜ 東 小 学 校 部 会 ＞  

・ 部 会 長 に 　 細 田 直 樹 委 員 を 選 出 し ま し た 。

 ＜ 明 苑 中 学 校 部 会 ＞  

・ 部 会 長 に 　 平 井 清 隆 委 員 を 選 出 し ま し た 。


